



Extrait du Madagascar-Tribune.com

<http://www.madagascartribune.vahiny.com/Mobilisation-pour-lutter-contre,13048.html>

Coopération dans l'écotourisme indien

Mobilisation pour lutter contre les stupéfiants

- Société -

Date de mise en ligne : vendredi 13 novembre 2009

Madagascar-Tribune.com

Mobilisation pour lutter contre les stupéfiants

Un colloque a réuni des responsables de la sécurité et de la coopération régionale des pays de la Commission de l'Océan Indien (COI) à Saint Denis de la Réunion, du 29 au 30 octobre dernier. Ceci, dans le but de trouver les moyens de lutter efficacement contre le trafic de drogue dans cette partie du globe. La COI, l'Agence des Nations Unies de lutte contre la drogue et le crime (ONUDD), et la Mission interministérielle de lutte contre la drogue et la toxicomanie (MILDT) de la France ont été les initiateurs de ce colloque. La lutte contre les stupéfiants est aussi une priorité du gouvernement français. Selon le colonel Philippe Le Mouél, commandant de la gendarmerie réunionnaise, il est nécessaire de s'attaquer aux énormes gains des trafiquants, et mettre en exergue les coûts éducatif et répressif dans la lutte. Les pays membres de la COI doivent se donner la main. Tout l'Océan Indien est touché par le fléau. Le cannabis est le plus consommé, mais le Maurice est classé troisième pour la consommation mondiale de héroïne. Madagascar, dont les 5 000 km de côtes sont poreux à souhait, est la plaque tournante des drogues en provenance de l'Afrique de l'Est, de l'Afrique du Sud et du Pakistan. La grande île est considérée comme le pourvoyeur en cannabis de Maurice et des Comores. A la Réunion, presque toutes les drogues sont consommées : cocaïne, héroïne, LSD, ecstasy, etc. Par ailleurs, des médicaments comme l'Artane et le Rivotril sont utilisés comme drogues, et la France et Madagascar en sont les principaux pourvoyeurs. Marie-Noeline Ralaivelo, du ministère de la Justice ; le colonel Randriamahavalisoa, directeur de la Sécurité et du Renseignement, le colonel Laha Dauphin, chef du service des Stupéfiants, et le capitaine Ralaikoa Armandin, chef du service des Relations internationales et de Coopération du corps de la gendarmerie, le commissaire principal Velotsara Marcel de celui de la police, et l'inspecteur des Douanes Harilala Rasolonirina ont composé la délégation malgache à ce colloque. { {Recueilli par Valis} }